

Diagonale – Festival des österreichischen Films

diagonale.at

Graz, 8. –13. Juni 2021

Filme sehen Filme diskutieren Filme auszeichnen Onlinefilmseminar für die Diagonale-Jugendjury 2021

27. Mai 2021, 15 bis 18 Uhr

Information, Fragen zu Motivation und Erwartungen ANMELDUNG

Seit 1998 findet die Diagonale – Festival des österreichischen Films in Graz statt. Seit damals organisiert die Kulturvermittlung Steiermark in Absprache mit der jeweiligen Festivalleitung ein Filmseminar für Jugendliche zwischen 16 und 19 Jahren.

Leider müssen wir auch 2021 auf unser beliebtes und bewährtes Format einer Präsenzveranstaltung verzichten. Mittlerweile wurden jedoch die Formate für Onlineseminare verbessert und perfektioniert und stellen eine gute Alternative zur üblichen Form des Workshops dar.

Was bieten wir mit diesem Filmseminar?

Den jugendlichen Teilnehmer:innen soll ein grundlegendes Rüstzeug vermittelt werden, um sich über Film und Filmkritik professionell in einer Jury unterhalten zu können. Das ist unser vorrangiger Anspruch. Technische Begriffe wie Einstellungsgrößen, Filmschnitt etc. werden anhand praktischer Beispiele erklärt, die jeweils persönliche Betrachtung einer filmischen Arbeit wird mit den Teilnehmer:innen besprochen und diskutiert.

Wer begleitet die Jugendlichen durch das Seminar und betreut sie während des Festivals?

Seminarleitung: Heidelinde Neuburger, Filmpädagogin und Steve Csacsinovits, Pädagoge

Jurybetreuung: Steve Csacsinovits

Da nur mit einer beschränkten Zahl an Teilnehmer:innen gearbeitet werden kann, ist die Beantwortung und fristgerechte Übermittlung (Deadline: 10. Mai) dieses Dokumentes erforderlich. Danach werden den Angemeldeten Zugänge zu Filmen, die im letzten Jahr bei der Diagonale – online und live – gelaufen sind, frei geschaltet. Nun sind eure Zugänge und Ideen zum Thema Film gefragt! Filme und Ergebnisse werden im Seminar besprochen, diskutiert und bewertet.

Für alle Teilnehmer:innen am Seminar gibt es als Anerkennung eine kostenlose Jahresmitgliedschaft bei Ö1 intro, – der kultüröffner sowie coole Diagonale-Goodies.

Im Anschluss an das Seminar wird die Jugendjury bekannt gegeben. Die ausgewählten Jurymitglieder sind nicht nur zur Eröffnung des diesjährigen Festivals eingeladen – sie erhalten außerdem eine Akkreditierung für das gesamte Festival.

KULTURVERMITTLUNG STEIERMARK

8010 Graz, Wielandgasse 9/1

www.kulturvermittlung.org, office@kulturvermittlung.org

+ 43 (0) 316 872 4931

Liebe:r Filminteressierte:r!

Wir freuen uns sehr über dein Interesse am Medium Film und am Onlinefilmseminar für die Jugendjury der Diagonale – Festival des österreichischen Films. Damit wir uns ein Bild machen können, was deine Erwartungen und Vorstellungen bezüglich unseres Seminars sind, bitten wir dich, folgende Fragen kurz zu beantworten und mit den angeführten Kontaktdaten bis spätestens 10. Mai an uns zu rückzusenden. Die Antworten entweder gleich hier eintragen oder direkt ins Mail kopieren.

Was uns interessiert:

1. Was ist deine Motivation, an einem Filmseminar teilzunehmen?
2. Was interessiert dich am Medium Film im Allgemeinen?
3. Welche Filme bevorzugst du (Spielfilme, Experimentalfilme, Dokumentationen, Musikvideos, ...)?
4. Welche österreichischen Filme kennst du?
5. Hast du die Diagonale schon einmal besucht?
6. Warum siehst du dich als wichtiger Teil einer Jugendjury?

Was wir brauchen:

Deine persönlichen Daten:

Name

Schule

Geburtsdatum

Mobilnummer

Mailadresse

Bitte sende deine Antworten bis spätestens 10. Mai an:

Heidelinde, Seminarleitung: heidelindeneuburger@gmx.at

Steve, Seminarleitung und Jurybetreuung: csacsinho@gmx.at

Luise, Organisation: luise.grinschgl@kulturvermittlung.org

Informationen über organisatorische Details folgen zu einem späteren Zeitpunkt. Du wirst rechtzeitig darüber informiert, ob du einen Platz im Online-Seminar erhalten hast.

Für alle Rückfragen stehen wir selbstverständlich zur Verfügung. Richte diese per Mail an: luise.grinschgl@kulturvermittlung.org oder +43 (0)316 872 4931

Wir freuen uns über deine Bewerbung und sind schon gespannt auf deine Rückmeldung.

Heidi, Steve und Luise